

Entorno

El gasto 'farma' en receta en España aumenta un 2% desde el estallido de la pandemia

El importe desembolsado a través de receta oficial del Sistema Nacional de Salud (SNS) asciende a 7.372 millones de euros en el periodo comprendido entre marzo y octubre.

D. Punzano
27 nov 2020 - 04:58



El gasto farmacéutico en España crece en plena crisis sanitaria. El impacto de la crisis de la pandemia y la segunda ola han aumentado el importe desembolsado a través de receta oficial del Sistema Nacional de Salud (SNS). **El gasto farmacéutico a través de este procedimiento en España se ha incrementado un 2% entre marzo y octubre de 2020**

PlantaDoce.

respecto al mismo periodo del año anterior.

Entre marzo, cuando se produjo el estallido de la pandemia en España, y septiembre, el gasto farmacéutico a través de receta oficial del SNS se elevó a 7.372 millones de euros, mientras que el importe en el mismo periodo del año anterior fue de 7.231 millones de euros, según los datos del Ministerio de Sanidad. La diferencia entre ambos intervalos es de algo más de 140 millones de euros.

En el acumulado de enero a octubre, **el gasto farmacéutico en España a través de receta oficial del SNS fue de 9.221 millones de euros, un 2,5% más** frente al gasto de 8.995 millones de euros del mismo periodo de 2019.

El gasto farmacéutico en España en el acumulado del año se eleva a 9.221 millones de euros

De esta forma, el gasto *farma* en receta en España consolidó su aumento en un 2% desde el inicio de la pandemia. Sin embargo, **el importe desembolsado a través de receta oficial del SNS de marzo a octubre contrajo su crecimiento un 0,4%** respecto al acumulado de marzo a septiembre.

Por comunidades autónomas, **Andalucía y Cataluña fueron las regiones con mayor gasto farmacéutico a través de receta oficial del SNS en el acumulado hasta octubre**, con importes de 1.649 millones de euros y 1.272 millones de euros, respectivamente. Los siguientes territorios con mayor gasto fueron la Comunidad de Madrid y la Comunidad Valenciana, cuyos desembolsos superan los mil millones de euros.

La Comunidad Valenciana fue la única región que redujo el gasto *farma* en el acumulado hasta octubre, concretamente un 0,5%. Respecto al número de envases facturados del SNS en España, el importe de unidades hasta el décimo mes del año fue de 82 millones, un 3,5% menos respecto al mismo periodo del año anterior.

Por último, **el gasto medio por envase facturado del SNS se situó en 11,38 euros hasta octubre**. Las regiones que mayor gasto medio realizan son Baleares, Murcia y Extremadura, con 12,31 euros, 11,93 euros y 11,89 euros, respectivamente.